

Ressort: Politik

USA klagen sieben russische Geheimdienstler wegen Cyber-Attacken an

Washington, 04.10.2018, 16:08 Uhr

GDN - Die USA haben den russischen Militärgeheimdienst GRU für mehrere Cyberangriffe verantwortlich gemacht. Insgesamt habe man sieben russische Geheimdienstler angeklagt, teilte das US-Justizministerium am Donnerstag mit.

Ihnen wird vorgeworfen, Cyber-Attacken auf die Welt-Anti-Doping-Agentur (WADA), die US-Anti-Doping-Agentur (USADA) und weitere Organisationen durchgeführt zu haben. Zuvor hatten bereits Großbritannien, Australien und die Niederlande den GRU beschuldigt, hinter einer Welle von Cyber-Attacken zu stecken. Der britische Außenminister Jeremy Hunt warf dem Geheimdienst vor, "wahllose und rücksichtslose" Attacken auf mehrere Organisationen durchgeführt zu haben. Die niederländische Regierung wies vier russische Staatsbürger aus, die einen Einsatz gegen die in Den Haag ansässige Organisation für das Verbot Chemischer Waffen (OPCW) vorbereitet haben sollen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-112889/usa-klagen-sieben-russische-geheimdienstler-wegen-cyber-attacken-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com